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INDICAÇÃO Nº  /2021 

Vereador: Antônio Carlos Helvécio 
 
 
 

Exmo. Sr. Presidente,  

Nobres Edis, 

 
 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no Regimento 

Interno desta Casa de Leis, INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Thiago Peçanha 

Lopes, que empreenda esforços junto à Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo, 

para que viabilize estudos e elaboração de projeto, a fim de que seja iniciado a 

construção de um campo de futebol Society com grama sintética e iluminação, 

no bairro Joacima, neste Município. 

 
 

Sala das Sessões, “João Batista Ferreira de Souza”, 25 de março de 2021. 
 
 
 

Antônio Carlos Helvécio 

Vereador – Republicano 

 
 
 

Justificativa 
 
 

A presente propositura se justifica, pois o município tem o dever de fomentar as 

práticas desportivas formais e não formais, incentivando o lazer como forma de 

promoção social, ademais, essa indicação também faz parte de um antigo anseio da 

comunidade, ou seja, das crianças, dos adultos e de todos os moradores da região do 
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bairro Joacima, além disso, a construção de um campo sintético também diversificaria 

a prática esportiva levando em conta o grande número de atletas na comunidade que 

até então não conseguem realizar essa atividade devido falta de um campo sintético.  

Por esse motivo surge a necessidade de construir um campo para atender o 

Bairro Joacima, podendo ser construído no terreno indicado pelo Poder executivo, 

todavia, na escolha do tamanho do campo de futebol Society com grama sintética, se 

houver interesse de futuramente sediar campeonatos oficiais, as medidas oficiais 

deverão ser respeitadas. 

juntamente com o já exposto, é importante ressaltar o impacto positivo da 

atividade física no desenvolvimento de uma sociedade saudável, tanto físico como 

psíquico dos moradores, também é valido lembra que o aumento de atividade física 

diminui o risco de doenças que são consequências do sedentarismo e que por muitas 

vezes o esporte tem demonstrado ser uma ferramenta de inclusão social poderosa, 

podendo até evitar que os adolescentes caminhem na direção errada. 

Logo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, cujo intuito é 

garantir que os atletas de Joacima e que toda população apaixonada pelo o esporte 

possa usufruir desse espaço e, de mesmo modo, solicito aos nobres Edis apoio a 

presente Indicação. 
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